

Im Album
DER NÖN



Benefizevent fürs Landeskrankenhaus

Beschwingte Melodien der Schöpfl Buam, Kabarett mit Stefan Scheiblecker und die Kaumberger Plattlermädl's waren nur einige Highlights des Benefizabends des „Vereins der Freunde Krankenhaus Lilienfeld“. Dieser wollte damit auf die Bedeutung des Lilienfelder Spitals einmal mehr hinweisen.



Mehr Fotos auf NÖN.at

▲ Fürs leibliche Wohl mit Würsteln und Gebäck sorgten Gerti Pfeiffer, Martina und Kathi Ebner sowie Brigitte Oberleitner (v. l.). Mehr zum „Verein der Freunde des Krankenhauses Lilienfeld“ findet sich auf Seite 13. *Fotos: Wohlmann*



▲ Für beschwingte Melodien sorgten Peter Bosch und Roman Billenstein (v. l.).



▲ Süßes für den guten Zweck boten Barbara Weiß und Margarita Sekiraca (v. l.) an.



▲ Ein kühles Helles schenkten Stephanie Schauer und Sebastian Sadler aus.



▲ Kabarettist Stefan Scheiblecker sorgte mit seinem Schmäh für Lacher im Stadl.



▲ Zahlreiche prominente Gäste aus der Politik kamen zum Benefizevent in den Bauer-Eventstadl und versammelten sich rund um den Vorstand des „Vereins der Freunde Krankenhaus Lilienfeld“, mit Obfrau Leopoldine Grupp (7. v. l.), Fitness-Guru Josef Reisenbichler (4. v. l.), Ärztin Ursula Schauer (6. v. l.), Kaumbergs Bürgermeister Obfrau-Stellvertreter Michael Wurmetzberger (8. v. l.), Schriftführerin Maria Bader (9. v. l.) und Obfrau-Stellvertreter Primar Wolfgang Reiner (10. v. l.).